

Communiqué de presse - Avenir Blagnac -

Le crime survenu à Blagnac dans la nuit du vendredi au samedi 23 novembre 2024 est venu tragiquement illustrer **l'insécurité grandissante à Blagnac**.

Tout d'abord, nous souhaitons exprimer notre soutien et notre compassion à la famille et aux proches de Teddy, âgé de 40 ans, qui a perdu la vie sous des coups de couteau ce soir-là.

À ce jour, deux adolescents de 15 et 16 ans ont été mis en examen pour homicide volontaire. La justice devra faire toute la lumière sur le déroulé de cette nuit tragique et rendre justice à la victime.

Ce drame s'inscrit malheureusement dans une série de faits divers inquiétants et quotidiens, bien que moins médiatisés, illustrant une réalité alarmante : à Blagnac, on recense en moyenne 4 à 5 crimes et délits par jour, bien au-dessus des moyennes nationales pour des villes similaires (Sources SSMSI).

Une insécurité bien réelle à Blagnac

Blagnac est désormais tristement classée deuxième commune la plus touchée par l'insécurité en Haute-Garonne, juste derrière Toulouse, avec un total de **1 687 crimes et délits recensés en 2023** pour seulement 26 466 habitants. Ce chiffre est nettement supérieur à celui de communes comme Muret, Colomiers ou Tournefeuille, qui rencontrent moins de problématiques en matière de sécurité.

Malgré ces chiffres alarmants, **la majorité municipale reste trop passive**. Depuis trop longtemps, la sécurité des Blagnacaises et des Blagnacais n'est pas prise suffisamment en compte, et les mesures ne sont pas à la hauteur.

Des choix politiques irresponsables

La transformation en 2018 du commissariat de Blagnac en simple point d'accueil, avec le regroupement des effectifs de la police nationale à Tournefeuille, a marqué un tournant négatif, tout comme a pu l'être l'extinction des éclairages publics dès minuit. Ces choix politiques ont fragilisé la ville, laissant un vide sécuritaire important qui n'a pas été compensé par une stratégie municipale et des décisions adaptées. Le manque de présence policière régulière et continue sur le terrain est criant. Les agents municipaux ne disposent pas des moyens suffisants pour intervenir efficacement et garantir la sécurité des habitants, notamment durant les périodes nocturnes.

Il est temps d'agir pour Blagnac

Nous dénonçons l'immobilisme des élus de la majorité municipale, qui refusent de voir la réalité de notre ville. Blagnac mérite une politique de sécurité ambitieuse, à la hauteur des attentes et des besoins de ses habitants.

- **La sécurité des Blagnacaises et des Blagnacais doit être une priorité absolue.** Nous devons donner à la police municipale les moyens d'assurer une présence effective sur le terrain, 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.
- **Mieux coordonner les forces de sécurité locales** pour garantir une efficacité accrue dans la prévention et la gestion des troubles.
- **Replacer la sécurité au cœur des priorités municipales**, afin de garantir à tous les Blagnacais et Blagnacaises le droit de vivre et de circuler sereinement dans leur ville.
- Elle doit s'accompagner d'un travail de fond, de proximité, d'éducation, de liens sociaux, et plus particulièrement dans les zones difficiles afin de faire de la prévention. Ces éléments sont indissociables de la présence policière.

Une vision qui doit s'ancrer dans le réel

La sécurité n'est pas une histoire de couleur politique ou de choix idéologique. Nous regrettons que la majorité actuelle ne semble pas avoir pris la pleine mesure des transformations de notre ville et des défis sécuritaires qui en découlent. La sécurité des habitants ne peut plus être traitée comme une question secondaire ou abordée de manière insuffisante.

Blagnac mérite une action déterminée et efficace pour préserver son attractivité et son cadre de vie. Ensemble, rendons à notre ville la sérénité qu'elle mérite et réaffirmons le droit fondamental des Blagnacaises et des Blagnacais à une ville sûre et apaisée.

Association Avenir Blagnac
avenir-blagnac.fr - 07 66 42 10 90

Communiqué de presse en date du 01 décembre 2024 – diffusion immédiate.

Avenir Blagnac : Construisons un Blagnac meilleur dès 2026

Avenir Blagnac est un mouvement à vocation politique œuvrant pour le renouveau et le dynamisme de Blagnac, en vue des élections municipales de 2026.